

## COMUNICADO

Palacio Legislativo de San Lázaro, a 28 de febrero de 2024.

### **TENEMOS QUE VOLTEAR A VER LA VIOLENCIA QUE HAY EN EL PAÍS; EL PUEBLO DEBE DECIDIR SIN UNA PISTOLA EN LA CABEZA: RUBÉN MOREIRA**

- El legislador participó en la instalación del Grupo de Trabajo para el Seguimiento al Proceso Electoral, instancia propuesta por la bancada del PRI.
- Pidió condenar la participación del crimen organizado en los procesos electorales y retó a los integrantes del grupo a visitar Maravatío, Michoacán para exigir se meta a la cárcel a los asesinos de candidatos.

Al participar en la instalación del Grupo de Trabajo para el Seguimiento al Proceso Electoral, propuesto por el Grupo Parlamentario del PRI, el coordinador Rubén Moreira Valdez afirmó que es momento de voltear a ver la violencia que hay en el país, que el pueblo decida libremente, sin una pistola en la cabeza, y que los candidatos a los diferentes puestos de elección puedan pasar casa por casa a entregar su propaganda, con la posibilidad de que no los maten.

En la ceremonia que se realizó en el Salón Legisladores del Palacio de San Lázaro, el líder congresista aseguró que ayer fue un día terrible para la democracia con la muerte de dos candidatos en el municipio de Maravatío, Michoacán.

“Veo muy difícil que en algunos lugares la gente pueda recorrer los caminos, que va a pasar con un candidato que se pare en una plaza de Maravatío y proponga meter a la cárcel a los asesinos, ¿alguien se va a atrever a hacer eso?”, cuestionó.

Puntualizó que el proceso electoral que se ve con respeto, merece también el respaldo con la opinión de los diputados y el reconocimiento cuando las cosas estén bien. Por ello, subrayó, la Cámara de Diputados no puede abdicar a las atribuciones que tiene e instalar este tipo de comisiones y de grupos de trabajo que están dentro de la legislación.

Moreira Valdez recalcó que el mayor enemigo que tiene la democracia mexicana es el crimen organizado, básicamente en su versión narcotráfico, pero hay otras que impiden en muchos lugares que haya elecciones. Recordó que no se debe olvidar

que hay un municipio en el estado de Jalisco que no tiene autoridad y en otro una alcaldesa tuvo que pedir licencia para separarse del cargo durante un buen tiempo.

Por ello, destacó la neutralidad de las autoridades y el uso de los recursos por parte de los tres órdenes de gobierno, porque se interrelacionan y sale a relucir cuando un Ejecutivo dice a la gente, si no votan por nosotros les vamos a quitar los programas sociales, entonces, anotó, esto tiene un impacto terrible en cualquiera de los tres órdenes.

En ese sentido, el legislador coahuilense hizo una primera propuesta para que este Grupo de Trabajo condene la participación del crimen organizado en los procesos electorales, su interferencia y que todos los partidos hagan lo mismo, de lo contrario, advirtió, la gente queda indefensa.

“Pongo el reto, vayamos a Maravatío, esta Junta, y hablemos con las autoridades, y estando ahí digamos que se tiene que meter a la cárcel a esos asesinos y que tiene que haber elecciones libres en Maravatío, en Taxco, en todas partes”, enfatizó.

-oo-0-oo-